



## Capredena y Fonasa realizan exitoso operativo en Curicó para reducir lista de espera de cataratas

La alianza estratégica que han sellado la Red de Salud de la Caja de Previsión de la Defensa Nacional (CAPREDENA) y el Fondo Nacional de Salud (FONASA), sigue aportando a la política del Gobierno para reducir las listas de espera en la salud pública. Durante los días 10, 11 y 12 de enero, se realizaron un centenar de cirugías de cataratas para pacientes de Curicó, quienes gracias a este procedimiento tendrán una mejora sustancialmente a su calidad de vida. Unos 100 pacientes Fonasa fueron operados de cataratas por el equipo profesional -dos cirujanos, anestesista y cuatro técnicos de enfermería- de la Red Salud de CAPREDENA,

institución pública dependiente del Ministerio de Defensa Nacional y en particular de la Subsecretaría para las Fuerzas Armadas, que trabajó en dependencias del Hospital San Juan de Dios de Curicó.

La cirugía para corregir esta patología es ambulatoria y en este operativo se realizaron entre 35 y 40 operaciones cada día. Las cataratas son una de las principales causas de ceguera en el mundo, una enfermedad que con el tiempo empeora.

Este no es el primer operativo de Capredena en la Región del Maule, ya en el último trimestre del 2024 se beneficiaron a otros 127 pacientes Fonasa de Linares y 82 personas de Curicó,

que también fueron operados de cataratas.

El subsecretario para las Fuerzas Armadas, Galo Eidelstein, precisó que "es importante recalcar que CAPREDENA colabora de forma permanente con las necesidades médicas que existen en el país, realizando diversos tipos de operativos a lo largo y ancho del país en beneficio de las comunidades, totalizando en los últimos 3 años más de 5.500 cirugías, en línea con la política del gobierno de avanzar decididamente en reducir las

listas de espera". Añadió que un claro ejemplo de esto es lo que se hizo en Antofagasta, "donde el operativo de cata-

ratas llevado a cabo en mayo del año pasado por CAPREDENA, contribuyó a terminar las listas de espera por dicha patología en esa región".

En esa línea, el Vicepresidente Ejecutivo de CAPREDENA, Andrés Culagovski, valoró "el trabajo conjunto que se realiza con Fonasa, que demuestra que las alianzas estratégicas entre instituciones públicas son un camino efectivo para dar soluciones concretas a los problemas más urgentes de la ciudadanía, como son las listas de espera y mejorar el acceso a la salud pública".

El director zonal Centro Sur de FONASA, Mauricio Jara,

recalcó que "con este nuevo operativo en conjunto con Capredena y el Hospital de Curicó seguimos avanzando en disminuir los tiempos de espera de las personas para las operaciones que necesitan en el territorio, llegando con soluciones concretas de salud a la población beneficiaria".

El año pasado, gracias a esta alianza estratégica de Capredena y Fonasa, se realizaron operativos en ciudades como Concepción, Osorno y Aysén, que abarcaron cirugías de cataratas, varices y traumatológicas, además de procedimientos de imágenes como mamografías, ecotomografías abdominales y endoscopías.